

Horóscopos miércoles 10 de noviembre de 2021

Aries. Un amigo te revela un secreto.

En este día Marte tu regente hace cuadratura a Saturno en tu casa 11 de los amigos y eventos. Este aspecto se considera difícil y duro por lo que es muy posible que tengas conflictos con amigos debido a que no te habían dicho algo que es muy importante.

En el amor la relación con tu pareja está en buen momento ya que Venus el regente de tu casa 7 está en la casa 10 del reconocimiento público así que es buen momento para salir con tu compañero de vida.

Tauro. Conflictos con tu jefe.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 7 de las relaciones en cuadratura con Saturno en la casa 10 del jefe. Por lo mismo es un día en el que tienes que tener mucho cuidado con las relaciones con tus compañeros de trabajo ya que puede estallar un conflicto con tu jefe.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance. Este planeta está en unión con Marte por lo que la energía es de posibles pleitos y dificultades con tu pareja por lo que hay que tener cuidado en lo que dices y cómo lo dices con tu compañero de vida.

Géminis. Un viaje se cancela.

En el trabajo tienes a Marte en cuadratura a Saturno en tu casa 9 de los viajes, esta combinación produce conflictos y pleitos así que hay que tener cuidado con los viajes y el extranjero ya que hoy puede haber una cancelación que te va a causar mucho coraje.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance. Venus está en un muy buen estado en el signo de Capricornio, aunque está en la casa 8 de los secretos y deudas así que hay que tener cuidado con estos temas con tu pareja ya que puede causar fricciones.

Cáncer. Buen momento con tu pareja.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6, este planeta está en tu casa 8 de las deudas por lo que es posible que requieras adquirir ciertos compromisos crediticios para que puedas resolver situaciones en tu trabajo, Júpiter asegura que esta deuda pueda ser bien usada.

En el amor tienes a Venus en tu casa 7 de la pareja en buena posición y al mismo tiempo el Sol en tu casa 5 por lo que es un buen momento para conectar con tu compañero de manera íntima por lo que aprovecha esta energía para planear una cita romántica.

Leo. Cuidado con la desconexión emocional con tu pareja.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 por lo que es un buen momento para organizar equipos de trabajo y lograr tus objetivos a través de la coordinación de equipos, la energía de Venus es de conexión emocional y empática por lo que es muy importante entender a tus compañeros.

En el amor tienes a la Luna y a Saturno en conjunción en tu casa 7 de la pareja, esta combinación de energía te puede volver desapasionado y sin desconexión emocional con tu pareja por lo que es importante hacer un esfuerzo para tener empatía con tu compañero de vida.

Virgo. Cuidado con tus respuestas en la oficina.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 3 de la comunicación y está haciendo cuadratura a Saturno en tu casa 6. Este tránsito te coloca en una situación donde tienes que tener cuidado con lo que dices ya que puedes tener pleitos y conflictos en tu oficina por el modo en el que respondes.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y romance por lo que es un gran momento para buscar pareja o conectar íntimamente con tu interés romántico. Aprovecha la energía del planeta del amor para crecer en los temas del amor.

Libra. Conflictos con tu pareja.

En el trabajo hay que tener objetivos claros y mantener tus metas definidas para así lograr cumplir tus objetivos, es fácil perderse y distraerse si no se tiene cuidado.

En el amor tienes a Marte en tu casa 1 de la personalidad haciendo cuadratura a Saturno en tu casa 5 del amor y romance. Esto es una combinación difícil ya que puedes pelearte con tu pareja por algo que dices, hay que tener cuidado con lo que dices y cómo reaccionas para evitar problemas.

Escorpión. Buen momento para destacar en tu trabajo.

En el trabajo tienes a Marte en conjunción con Mercurio en tu casa 1 de la personalidad. Marte rige tu casa 6 del trabajo por lo que hay que tomar acción y luchar por tus ideas, es un momento de actividad y de esfuerzo, hay que usar esta energía o generar problemas si no la usas.

En el amor tienes que tener cuidado en tu casa ya que Marte hace una cuadratura a la casa 4 del hogar y familia por lo que es fácil que tu fuerza en el trabajo ignores conflictos y problemas con tu pareja si no tienes cuidado y tratas de balancear tus responsabilidades en ambas áreas.

Sagitario. Cuidado con tragarte el coraje.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos, esto es un buen signo y te habla de oportunidades para mejorar tus ingresos por medios de este planeta así que hay que conectar con otros y de ese modo crecer con equipos y grupos.

En el amor Marte rige tu casa 5 del romance y está recibiendo una cuadratura de Saturno en tu casa 3 de la comunicación. Esto es una combinación complicada y te puede llevar a tener un enojo muy fuerte con tu pareja. Marte está en tu casa 12 del autosabotaje así que puedes llevar tu ira hacia adentro y eso es peligroso ya que te puede hacer daño.

Capricornio. Aprovecha la energía de Venus.

En el trabajo Venus rige tu casa 10 del reconocimiento profesional y está en tu casa 1 por lo que es importante ser amable y empático para poder obtener reconocimiento, Venus rige la inteligencia emocional por lo que es importante conectar con otros de un modo adecuado. No se trata de obligar a nadie sino de convencer del modo correcto.

En el amor Venus también rige tu casa 5 del romance y está en tu casa 1 de la personalidad por lo que tienes mucho carisma y facilidad de conectar con alguien especial por lo que hay que hacer tiempo para hacerlo.

Acuario. Hay que controlar tus pasiones

En el trabajo tienes a Marte y Mercurio en conjunción en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy es un día en el que hay que controlar el modo en el que buscas tus metas ya que puedes lucir agresivo y sin corazón si no tienes cuidado. La Luna gobierna tu casa 6 y está en conjunción con Saturno tu regente así que hay que tratar de ser empático.

En el amor hay que tener sensibilidad con tu pareja ya que la combinación de la energía entre Marte, Mercurio y Saturno está en una posición de cuadratura por lo que es muy explosivo el día y puedes tener problemas con tu pareja por ser insensible. Cuida mucho las respuestas de tu pareja que no te hagan estallar.

Piscis. Baja conexión con tu pareja.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en este momento avanzando hacia Júpiter tu regente natal así que a partir de hoy vas a comenzar a sentir un fuerte empuje hacia adelante en temas laborales, las cosas van a mejorar y vas a recibir buenas oportunidades en el trabajo.